

SPLITTER AUS DEM GEMEINDERAT INGENRIED

Abwassergebühr bleibt stabil Gute Nachricht für alle Ingenrieder Bürger: Obwohl die Kosten für die Wasserversorgung gestiegen sind, wird sich die Abwassergebühr nicht erhöhen. Sie bleibt bei 1,93 Euro pro Kubikmeter. Nach der jüngsten Berechnung hätte sie auf 2,13 Euro steigen müssen. Doch: „Wir entnehmen die nächsten drei Jahre den fehlenden Betrag aus den Sonderrücklagen. Dafür sind sie ja da“, erklärte Bürgermeister Georg Saur in der Gemeinderatssitzung. cho

Energiewende kümmert sich um den Plan Seit zweieinhalb Jahren beschäftigt der Energienutzungsplan die Gemeinde Ingenried. Bei der jüngsten Sitzung wurde ein nachträglicher Beschluss gefasst, dass sich die Energiewende Oberland (EWO-Kompetenzzentrum Energie EKO) auch weiterhin um den Plan kümmert – für rund 37 000 Euro. cho